



## Schule am Schloss verabschiedet sich von Arnold Welling

Bei seinem letzten dienstlichen Antritt in der Oberschule SÄ¶gel ?? Schule am Schloss ?? ?berraschten einige FÃ¼nf-, und Sechstklässler Arnold Welling mit einem eigens fÃ¼r ihn einstudierten Lied unter der Leitung von JÃ¼rgen Jansen und Birgit BÃ¼ter. Da hie? es u.a.: ??Du hast dich so toll fÃ¼r uns eingesetzt ?? zum Wohle der Schule dich abgehetzt. Bei Schul- und Entlassungsfeiern ?? na klar! ??**Du warst immer da!**??

Schulleiterin Maria Lau ?berreichte dem scheidenden Fachbereichsleiter Schulen im Namen des gesamten Schulteams eine selbst gefertigte Vogelfutterstele mit der Gravur **OBS**. Sie bedankte sich bei ihm fÃ¼r das großartige Engagement zum Wohle der Schule und fÃ¼r das allzeit gute Miteinander in all den Jahren. So endete dann auch die letzte Strophe des vorgetragenen Liedes mit den Zeilen: ??Herr Welling, wir werden dich hier sehr vermissen. Das sollst du noch wissen!..!!??

Arnold Welling war 48 Jahre lang im SÄ¶geler Rathaus tätig, davon 30 Jahre u.a. als Fachbereichsleiter Schulen im Einsatz.

Die Schule am Schloss wünscht ihm alles Gute für den wohl verdienten Ruhestand!!